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様式第３号(第７条関係)         

 

会 議 録 

 

1 附属機関の会議の名称 水戸市稲荷第一市民センター運営審議会 

 

2 開催日時 令和６年２月13日(火)  10時00分から10時41分まで 

 

3 開催場所 稲荷第一市民センター 会議室 

 

4 出席した者の氏名 

(1) 委 員 小森 正巳,出澤 孝夫,森  久美子,木村 浩美,大貫 進一， 

濱内 里依子 

(2) 執行機関 神原 俊幸,川崎 頼子 

 (3) その他 

 

5 議題及び公開・非公開の別 

（１）令和５年度事業報告及び利用状況について      （公開） 

（２）令和６年度事業計画（案）について            （公開） 

（３）その他                                      （公開） 

 

6 非公開の理由 

 

7 傍聴人の数(公開した場合に限る。)  ０人 

 

8 会議資料の名称 

 令和５年度第２回水戸市稲荷第一市民センター運営審議会 

 

9 発言の内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 

 

執行機関  定刻となりましたので，ただいまから令和５年度第２回水戸市稲荷第一市民

センター運営審議会を開催いたします。 

      本日は，お忙しい中，御出席をいただきまして，誠にありがとうございます。

皆様には市民センターの運営等について御審議をいただきますが，忌憚のない

御意見等をいただきますようお願いいたします。 

  それでは，会議に先立ちまして，出欠の報告をいたします。本日は，委員６

名のところ６名全員の出席をいただいておりますので，２分の１以上の出席が

ございますので，会議が成立していることを御報告いたします。 

      それでは，次第により進めてまいります。 

      まず始めに，会長より御挨拶をお願いいたします。 

 

会  長  皆さん，おはようございます。本年度第２回目の運営審議会へ御参集いただ

きまして，ありがとうございます。本日は議題にありますように，令和５年度

１年間の事業報告及び利用状況，並びに令和６年度事業計画（案）についての

議題がありますので，皆様の活発な御意見を頂戴したいと思いますので，どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

執行機関  ありがとうございました。 

次の議事につきましては，水戸市市民センター条例第12条の規定に基づき，

会長に進行をお願いしたいと思います。 

会議録署名人としましては，＿＿会長と＿＿副会長にお願いしたいと思いま

す。それでは，会長，お願いいたします。 

 

議  長  それでは，暫時，議長を務めさせていただきます。会議を円滑に進めたいと

思いますので，委員の皆様の御協力をお願いいたします。 

まず，令和５年度事業報告及び利用状況について，事務局より説明願います。 

 

執行機関   （資料に基づき説明） 

 

議  長  ただいま，事務局から令和５年度事業報告及び利用状況について説明があり

ました。これにつきまして，何か御質問等ございましたらお願いします。 

 

＿＿委員  質問ではないのですが，小学校との連携としまして，家庭教育学級と絵手紙

教室の２つの事業がありますけども，就学前の保護者にとりましては，非常に

有意義な講演会でありまして，謝金を出していただけるということで，引き続

きお願いしたいと思います。また，絵手紙教室については，これはとても良か

ったです。教室の中に御高齢者の方が12名来ていただきまして，一班に一人ず

つ入ってくださいました。ずっと立ちっぱなしで絵手紙の手ほどきしていただ

いたうえ，ものすごく子どもたちを褒めてくれました。子どもたちからも教室
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の方からもお互いに役立っているという雰囲気があり，学校としましても引き

続き来年も行いたいと考えております。 

      また，昨年開催されましたふれあいまつりにお邪魔させていただきましたが，

展示されておりました大人の方が書いた絵手紙がとても素晴らしく，その中に

子どもたちの作成した絵手紙もあったら良かったかなと思います。作品をお渡

しするので，おまつりに一緒に展示させていただくということはできないでし

ょうか。保護者の皆さんにも喜ばれると思います。 

 

執行機関  ふれあいまつりの展示については，内部でも話がありまして，パネルの持ち

運びが高齢者で大変であることなどから，常澄地区の高齢者支援センターで行

っている文化展にあわせて展示することで話が進んでおりますので，別途，作

品をお持ちいただければ市民センター内で展示をしたいと思います。 

 

議  長  絵手紙教室は小学校を会場に実施したのですね。 

 

＿＿委員  ２年生の教室で行いました。 

 

議  長  ふれあいまつりが11月19日に行われているので，その直前に行ったというこ

とですか。 

 

＿＿委員  展示となるとすごく時間がかかってしまいましたが，学校もその時期が２年

生としてもちょうど良く，主任と絵手紙教室の代表者の方との話し合いで11月 

15日に決まったようです。 

 

議  長  ほかに何かありますか。 

 

＿＿委員  絵手紙教室については，今度配布予定のまちづくり会の広報紙ふれあい稲荷

一の42号に掲載しました。これは，市民センターだよりの中で寄稿されている

もので，写真も載せておりますので，少しはＰＲできたかなと思います。 

 

＿＿委員  小学校のホームページを見ていただくと，作品の作成風景や作品も全て写真

に撮って公開していますので，是非見ていただきたいと思います。 

 

議  長  ほかに何かありますか。無いようですので，令和５年度事業報告及び利用状

況につきましては，以上でよろしいですか。 

 

       （異議なしの声） 

 

議  長  それでは，令和５年度事業報告及び利用状況につきましては，承認すること

にいたします。 
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次に，令和６年度事業計画（案）について事務局より説明願います。 

 

執行機関    （資料に基づき説明） 

 

議  長  ただいま，事務局より説明がありました。何か御質問等がございましたらお

願いいたします。 

 

＿＿委員  私，お菓子づくり，パンづくりを趣味で自宅でしているのですが，ここにい

らっしゃる先生方は，調理師免許を持っていたり，教室をお持ちの方の中から

派遣という感じで講師をされているのでしょうか。 

 

執行機関  市民センターとしましては，何カ所かの市民センターで料理教室等の講師を

されている先生などに，直接お声かけしてお願いしているところです。 

 

＿＿委員  実は本校に特別支援員の支援員さんがいまして，その方からパン作りを教え

ていただいたのですけども，結構作っていまして，その方は調理師の資格をお

持ちで，稲荷第二市民センターでも料理の講師をしたこともあると聞いており

ますので，何か地域に還元できるものがあるといいなと思い，お聞きいたしま

した。 

 

執行機関  単発の料理講習会等も開催はできますので，その際はよろしくお願いします。 

 

会  長  そのほか，何か御質問等はありませんか。 

 

＿＿委員  定期講座については８つありますけども，ふれあい稲荷一の広報紙に定期講

座の活動状況を掲載しておりまして，前回は郷土民謡，今回の42号では，福寿

の集いやふれあいまつりにも演奏していただきました，ウクレレクラブを掲載

いたします。 

 

議  長  そのほか，何か御質問等はありませんか。 

 

＿＿委員  まちづくり会の環境福祉部の中で，子育て広場を開催しておりますが，年々

参加者が少なくなっていると聞いておりまして，参加者を募集するということ

について，今年度は考えてはいないのでしょうか。回覧で回すとか何か。 

 

執行機関  ３月には，定期講座の募集チラシと併せて，来年度の子育て広場の開催チラ

シを回覧する予定でありますし，見守りボランティアの募集も一緒に行ってみ

るのも良いかとも考えています。 

 

議  長  そのほか，何か御質問等はありませんか。 
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私も小学校の後援会の関係で聞いていますが，今年は水戸郷土カルタ中央大

会は不参加となっていますよね。子ども会の会員が少なくなっている状況で，

声はかけたが集まらなかったとのことです。代わりにお楽しみ会を先月に行っ

たので，私も見に行きましたけど。やはり，かるた大会はやりたいという方が

いるようです。 

      子ども会育成会の会長も引き続き２年続けて努めていただくことになり，子

ども会の存続の他，子ども達の交流の場をもっとたくさん作っていただきたい

と思っていますし，市民センターにおいても協力していただけたらと思います

のでよろしくお願いいたします。 

      そのほか，皆さんの方で何か質問等はありますか。無いようですので，令和

６年度事業計画（案）については，承認するということでよろしいでしょうか。 

 

        （異議なしの声） 

 

議  長  それでは，異議なしということで，令和６年度事業計画（案）は承認するこ

とにいたします。（案）という文字は削除願います。次にその他として，事務

局から何かありますか。 

 

執行機関  資料５ページの後に添付しております令和６年度定期講座募集チラシの（案）

について御説明申し上げます。 

こちらのチラシは，広報みとの３月15日号にあわせまして，３月11日に全戸

配布する予定でございます。募集期間は先ほどもご説明しましたように令和６

年４月３日（水）から４月12日（金）までとなります。 

      次に，資料としてはありませんが，現在市議会で審議中となっております水

戸市第７次総合計画の骨子（素案）について，関係する部分について少し説明

いたします。多様化する市民ニーズに対応できる行政経営の推進という項目の

うちハード事業におきまして，常澄庁舎の長寿命化改修という文言が記載され

ております。令和６年度から令和10年度まで５カ年の事業となっております。

工事に入りますと教室，クラブ等で活動している団体は，他の市民センターで

活動していただくようになります。 

      現段階では，具体的な年度毎の事業については申し上げる状況ではありませ

んが御報告いたします。 

 

議  長  ただいま，その他としまして，事務局より説明がありました。これにつきま

しては，何か御質問等がありましたらお願いします。 

  工事の期間中は他の市民センターに間借りするようになるということですね。 

      出張所や図書館はどうなりますか。 

 

執行機関  旧市民センターの跡地にプレハブを建設し，事務所を建て，その中で事務を

とるということになります。 
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議  長  その他については，以上の２件ということでよろしいでしょうか。 

      他に何か御質問等はございますか。無いようですので，質疑をこれで閉じさ

せていただきます。 

本日の議題につきましては全て終了いたしました。委員の皆様には，慎重な

る御審議，御意見をいただきまして，誠にありがとうございました。 

以上で議長は解任とさせていただきます。 

 

執行機関  ありがとうございました。委員の皆様には貴重な御意見をいただきまして，

誠にありがとうございました。 

以上をもちまして，令和５年度第２回水戸市稲荷第一市民センター運営審議

会を終了いたします。委員の皆様，大変お疲れ様でした。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 


